



令和6年 8月29日
認定こども園 幸町保育園

うさぎぐみ

まだまだ暑い日が続いているが、子どもたちはそんな暑さにも負けず、元気いっぱい！水あそび、運動あそび、フィンガーペイント等の夏ならではの制作と、存分に夏を満喫しています。

さて、うさぎ組での生活も4ヶ月がたち、お話を上手になって友だちの名前を呼んであそびに誘ったり、おもちゃの貸し借りができるようになります。仲よく楽しむ様子が見られています。また園の生活の流れも定着ってきて、すすんで食前の手洗いをしたり、トイレトレーニングも成功が増えたりと、日々成長が見られる子どもたちです。

8月は手足口病等の感染症が流行してしまいましたが、9月は引き続き体調管理をしっかりとし、みんなで元気に運動会に参加したいですね！残暑を乗り切れるよう、たくさん栄養や休息をとって、無理せず過ごしていきましょう。発熱や咳・鼻水だけでなく、食欲や元気がない等、普段と様子が違う時も要注意！また集団生活ですので、早めの通院・お休みで流行も防いでいけたらと思います。家族で体調不良の方がある場合も必ずお知らせください。



運動会に向けて 運動あそびを頑張ってるよ！



9月28日(土)は運動会が行われます。日頃から運動あそびでたくさんからだを動かして楽しんでいる子どもたち。鉄棒、平均台、ボールと様々な遊具を使ってあそび、4月当初よりもからだの使い方が上手になってきて、全身を使って元気いっぱいに楽しんでいます。運動会にも子どもたちが好きな内容を取り入れて、お家の方と一緒に楽しんで参加してもらえるように考えています。

当日は大きな会場や賑やかな雰囲気に少し緊張してしまうかもしれません、練習日には会場に出向いてみる等、環境にも慣れていくべきだと思います。

当日はどんな姿を見せてくれるかな？あたたかい応援よろしくお願ひします



ひとりでできるかな？

子どもたちが頑張っているのが、お着換えです！食後やおむつ交換にはシャツやズボン・パンツを自分で着脱したり、園庭に出る前に帽子や靴下・靴も一人で身に着けられるように練習したりしています。少しづつでもできた時は褒めて、自信につなげていきたいと思います。お忙しい中とは思いますが、お家でも練習の機会を設けてみてくださいね。



お願い！

- ◇園庭での泥あそびを再開します。泥あそび用の服の準備をお願いします。
- ◇自分で服やおむつの着脱を頑張っていますが、サイズが小さい物もあり、苦戦する姿も体に合ったサイズの物を着用しましょう。
- ◇持ち物で名前のない物がちらほら…お友だちと同じ物もあるので、間違いのないように記名をお願いします。